

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; LAMENTA EL FALLECIMIENTO DE RICARDO ROCHA

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, lamentó el fallecimiento del periodista **Ricardo Rocha**. El primer mandatario reconoció que **Rocha** le abrió espacios en los medios de comunicación, cuando todo estaba cerrado para nosotros. Asimismo, comentó que fueron muy amigos. El periodista **Ricardo Rocha** murió ayer domingo a los 76 años de edad, sin que se dieran a conocer las causas de su deceso. Cabe señalar que el también locutor de radio, fue el primer periodista en entrevistar a **López Obrador** cuando tomó las instalaciones de Pemex en Tabasco, en 1996. Sin embargo, 27 años después **Rocha** enfrentó al presidente en su conferencia matutina, luego de que fuera incluido en lista de decenas de periodistas que recibieron cuantiosas cantidades de dinero durante el sexenio de **Enrique Peña Nieto.**

ELECCIONES 2023: EDOMEX Y COAHUILA, RESULTADOS DEL PREP Y GANADORES

Al cierre de esta columna el Instituto Nacional Electoral del Estado de México (IEEM) revela que las tendencias del primer reporte del conteo rápido oficial son a favor de la candidata de Morena PVEM y PT, **Delfina Gómez** con 52.1% y 54.2%. El Instituto Electoral del Estado de Coahuila (IEC) informó que de acuerdo con el primer conteo rápido oficial de las elecciones celebradas en el estado se pudo constatar que la tendencia más alta la lleva el candidato del PRI, PAN y PRD, **Manolo Jiménez Salinas**, al obtener 58.1% como límite inferior, por detrás sobresale el resto de los aspirantes a la gubernatura: Manolo Jiménez: 55.7% mínimo y 58.1% límite superior. Ricardo Mejía: 13.0% mínimo y 14.4% límite superior. Armando Guadiana: 19.9% mínimo y 21.9% límite superior. Lenin Pérez: 5.7% mínimo y 6.4% límite superior. La consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, así como consejeras y consejeros electorales, así como el encargado del despacho de la Secretaría Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE), instalaron una mesa de seguimiento a la Jornada Electoral Local 2023. El objetivo de esta mesa es dar seguimiento al desarrollo de la Jornada Electoral que se celebro para renovar la gubernatura y 25 diputaciones en Coahuila, 16 de Mayoría Relativa y nueve de Representación Proporcional, así como la gubernatura del Estado de México. En las oficinas centrales del INE, se presentaron diversos informes: Sobre el inicio de las sesiones de los consejos locales y distritales del Instituto Nacional Electoral y de los consejos general, distritales y municipales de los Organismos Públicos Locales. De seguimiento de la Jornada Electoral, casillas instaladas, número de funcionarios y funcionaras de casillas, presencia de representaciones partidistas e incidentes reportados. Respecto al desarrollo de la Jornada Electoral, el cierre de las casillas, del escrutinio y cómputo en casilla, inicio de operaciones y desarrollo de los Programas de Resultados Electoral el restoral programas de Resultados Electoral el restoral programas

SENADOR RICARDO MONREAL; LA PERSEVERANCIA Y CONGRUENCIA EN LA LUCHA SOCIAL Y POLÍTICA SIEMPRE TIENEN ÉXITO

El coordinador parlamentario de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, felicitó a la candidata de Morena, **Delfina Gómez**, por su triunfo en la elección para gobernadora en el Estado de México. La perseverancia y congruencia en la lucha social y política siempre tienen éxito; las y los mexiquenses han logrado un histórico triunfo. **Delfina Gómez** iniciará un profundo proceso de transformación, ¡felicidades!".



DELFINA GOMEZ; DE ACUERDO AL CONTEO RAPIDO DEL INE EL RESULTADO LE FAVORECE GANA LA ELECCION EN EL EDOMEX

Delfina Gómez, candidata común Juntos Haremos Historia en el Estado de México, conformada por Morena, PVEM y PT, de acuerdo con el conteo rápido realizado por el Instituto Nacional Electoral (INE), el resultado de la votación para la elección de la gubernatura del Estado de México le favorece, alcanza entre el 52.1 y el 54 por ciento de la votación. **Alejandra del Moral Vela**, de la coalición Va por el Estado de México integrada por PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, tendrá una votación entre el entre 43 y 45.2 por ciento. La abanderada de Morena, PT y Partido Verde Ecologista, **Delfina Gómez**, celebró su triunfo, el cual, dijo, no solo es de ella, sino de todos los mexiquenses. **Delfina Gómez** dijo: Nos fue requetebién y ahora vendrán mejores tiempos para los mexiquenses. Agradeció a los mexiquenses por la confianza depositada y convertirla en la primera mujer gobernadora. Ser la primera mujer en gobernar este estado es un motivo para celebrar, pero ser la primera gobernadora del Estado de México, esa sí es una gran noticia para nuestro pueblo, esta es una victoria para las familias trabajadoras, es una victoria para las mujeres que hemos luchado para que nuestros derechos se reconozcan.

ALEJANDRA DEL MORAL; RECONOCE LA VICTORIA DE DELFINA GOMEZ, LOS RESULTADOS NO ME FAVORECEN

Alejandra del Moral, candidata de la coalición Va por el Estado de México, integrada por el PAN, PRI y PRD, tras los resultados del Conteo Rápido, donde la tendencia favorece a la morenista Delfina Gómez. Dijo: La ciudadanía mexiquense se ha expresado con toda libertad en las urnas, me comprometí a ser respetuosa de la autoridad electoral y reconocer los resultados. El Conteo Rápido y los resultados preliminares no me favorecen y reconozco el carácter democrático de los mexiquenses. Saludo a la maestra Delfina Gómez Álvarez, que será la próxima gobernadora del Estado de México y le deseo todo el éxito. Horas antes Alejandra del Moral se había declarado ganadora de la elección. Podemos decirles que esta elección la ganamos. Seré absolutamente respetuosa de la autoridad electoral, de los resultados y vamos a esperar hasta la última acta. Alejandra del Moral, dijo: tenemos el 100% de representación electoral, es decir, en las más de 20,000 casillas instaladas en el Estado de México, esta coalición logró la representación del 100% y con la información de los representantes podemos decirles que esta elección la ganamos. Fue una jornada electoral civilizada, la gente salió a votar. Ustedes fueron testigos de cómo fue la jornada electoral. Es la elección más observada de la historia. Yo lo que puedo decir es que seré absolutamente respetuosa de la autoridad electoral, de los resultados de la misma. Agradezco a todas y todos los mexiquenses que salieron a votar, porque decidieron el futuro de las familias por los próximos seis años. ¡Gracias a todos los mexiquenses!. La candidata de la coalición Va por el Estado de México estuvo acompañada de los líderes de los partidos del PRI, Alejandro Moreno; PRD, Jesús Zambrano, y del PAN, Marko Cortés.

ARMANDO GUADIANA; ACEPTA SU DERROTA

Armando Guadiana reconoció que las tendencias no lo favorecen en Coahuila. El candidato de Morena aseguró que se trató de una elección de Estado. Según el reporte del PREP, observamos una tendencia desfavorable a nosotros, lo cual es consecuencia de la injerencia descarada del gobernador del estado a través de la policía estatal y algunas municipales.

MANOLO JIMÉNEZ; SE DECLARA GANADOR, EL PREP LE FAVORECE

Manolo Jiménez, candidato de la coalición del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido de Acción Nacional (PAN) y Partido de la Revolución Democrática (PRD) por la gubernatura de Coahuila, se pronunció como ganador de la contienda electoral. **Manolo Jiménez**, informo que datos de cuatro encuestadoras le dieron un resultado de entre 55% y 61% de los votos, y celebró que los resultados coincidieron con los resultados del PREP, que tiene un 1% de avance. Todo apunta a que tenemos una ventaja de doble dígito, estamos muy contentos. Este gran equipo con el que vamos a trabajar es el equipo ganador de esta contienda electoral.

CLAUDIA SHEINBAUM; MANIFIESTA SU RESPALDO A DELFINA GOMEZ

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, mostró su respaldo a Delfina Gómez, quien se declaró ganadora en el Edomex.

MARCELO EBRARD: FELICITA A DELFINA GOMEZ DEBIDO A QUE LOS RESULTADOS PRELIMINARES LE FAVORECEN

El canciller **Marcelo Ebrard**, secretario de Relaciones Exteriores, felicitó a **Delfina Gómez** luego de que los resultados preliminares le favorecieran en la elección del Estado de México. Un gran triunfo de la causa en la que militamos, muy gran y buena noticia para México, la 4a Transformación llega al Estado bajo tu conducción.

MARIO DELGADO: GANAMOS LA BATALLA MAESTRA DELFINA GÓMEZ

El presidente nacional de Morena, **Mario Delgado**, anunció después de cerradas las casillas de votación, el triunfo de **Delfina Gómez** en el Estado de México. Por fin, en una batalla que duró casi un siglo, el pueblo del estado de México ha decidido ponerle punto final al Grupo Atalcomulco y sus corruptelas, para dar inicio al gobierno de la honestidad y de la Cuarta Transformación. La maestra **Delfina Gómez Álvarez** será la próxima gobernadora del Estado de México. **Mario Delgado** argumentó que tres encuestas de salida le dan más de dos dígitos de ventaja: Se trata de Parametría que le da 17 puntos de ventaja a **Delfina Gómez**, Enkol le da 15 puntos ventaja y El Financiero 18 puntos. Nos fue muy bien y ahora vendrán mejores tiempos para los mexiquenses. Por otra parte **Mario Delgado**, denunció que su teléfono fue intervenido, lo que calificó como guerra sucia en contra de su movimiento. Detalló que ayer domingo desde las 6:00 de la mañana su teléfono fue intervenido para realizar llamadas falsas en su nombre; sumado a ello, ha recibido llamadas de diferentes call center para impedir que pueda utilizarlo. Esto forma parte de la guerra sucia que se ha venido instrumentando en los últimos días en contra de nuestro movimiento.

VOLODIMIR ZELENSKI; 485 NIÑOS HAN SIDO ASESINADOS DURANTE LA GUERRA EN UCRANIA

El presidente de Ucrania, **Volodimir Zelenski**, aseguró que desde el inicio de la guerra 485 niños ucranianos han sido asesinados por los ocupantes rusos. El terror ruso se ha cobrado la vida de cientos de nuestros niños, y solo desde el 24 de febrero, durante la guerra a gran escala, sabemos con certeza que 485 niños han sido asesinados. El líder ucraniano añadió: Este es un número que podemos confirmar oficialmente, conociendo los datos de cada niño. Desafortunadamente, el número real es mayor. Cada vez que liberamos nuestra tierra de los ocupantes rusos, aprendemos la terrible verdad sobre la ocupación. **Zelenski** se ha preguntado, que cuántas personas, cuántos niños están enterrados en el territorio ocupado, en las tumbas de esta guerra, esta agresión. Y cuántos más siguen bajo las ruinas de ciudades y pueblos ucranianos quemados por Rusia. El líder ucraniano lamentó que hasta el momento no cuentan con información completa sobre los cientos de miles de niños que fueron deportados a Rusia.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz